Klarer Derbysieg der Landesliga-Kegler beim Saisonfinale

Eichstätt (rbm) Zum Abschluss der Saison in der Landesliga Süd empfing die DJK Eichstätt im letzten Spiel den Kreisnachbarn SV Zuchering und gewannen klar und souverän mit 5647:5577. Vom Start weg übernahmen die beiden Domstädter Christian Spiegel und Christian Buchner gegen Michel Baumgarten und Thomas Fuhrmann das Kommando und sorgten in Durchgang 1 bei 500:444 bereits für klare Verhältnisse. Im weiteren Verlauf schenkten sich beide Teams nicht viel und nach einem Schlussspurt der Blau-Weißen bauten sie mit guten 947:923 und 960:905 die Führung auf 79 Holz aus. Im Mittelabschnitt betraten Jürgen Frey und Andreas Niefnecker gegen Bernd Spiegl und Dominic Lorenz die Anlage. Die Eichstätter standen ihren Vorgängern in nichts nach und holten weiter Holz um Holz für ihre Farben. Niefnecker hatte gegen seinen Widersacher zwar bei 924:967 etwas das Nachsehen, was an dem Ausbau der Guten nichts änderte, da Frey mit guten 957:874 jederzeit Herr der Lage war und keine Zweifel aufkommen ließ. Mit einem beruhigenden Polster von bereits 119 Holz kam es in der letzten 200-Schub-Paarung vor Umstellung auf das 120 Kugelspiel zum Kräftemessen zwischen Kapitän Michael Niefnecker und Stefan Spiegel gegen Philip Lorenz und Christian Lösel. Nach anfänglichen Schwierigkeiten in DG 1 (439:485) fanden die beiden Hausherren zurück in die Spur, legten solide und gute Durchgänge ab und brachten mit dem Eichstätter Bestwert von 963:912 und 896:996 den prestigeträchtigen und nie gefährdeten Heimerfolg in trockene Tücher. Mit dem Erfolg im letzten Spiel festigten die Domstädter ihren Platz im Mittelfeld und belegen in der Schlusstabelle nach den zwischenzeitlichen Abstiegssorgen schlussendlich noch einen zufriedenstellenden 6. Tabellenplatz. Nach der aufreibenden Saison stehen die DJK-Kegler jedoch noch nicht am Ende, da Ende April/Anfang Mai die Diözesan- und am Pfingstwochenende die seit Jahren sehr erfolgreich absolvierende Deutsche DJK-Meisterschaft in Wiesbaden auf dem Programm steht.